



Embassy of the United States of America

Press and Information Office

2, avenue Gabriel

75382 Paris Cedex 08

**Déclaration concernant la vente aux enchères d'objets sacrés amérindiens
prévue le 15 décembre à Paris**

L'Ambassade des Etats-Unis a transmis une lettre à la société de ventes aux enchères Eve le 12 décembre. Cette lettre, signée de Madame l'Ambassadeur Jane Hartley, et adressée à Alain Leroy, directeur de la maison de ventes Eve, demande le retrait temporaire de la vente des objets susceptibles d'être des biens culturels Hopi et Navajo à caractère sacré afin de laisser aux représentants de ces tribus le temps d'expertiser leur nature et leur provenance, et d'envisager les recours possibles pour leur restitution.

Dans cette lettre, l'Ambassadeur a également exprimé le souhait que Maître Leroy demande aux propriétaires de ces biens de bien vouloir s'entretenir avec les représentants des tribus Hopi et Navajo. Ces objets sacrés revêtent une grande importance pour les communautés Hopi et Navajo et ne devraient pas être offerts à la vente sans consultation préalable des deux tribus.

**Statement on the Planned Auction of Sacred Native American Objects
December 15 in Paris**

The U.S. Embassy delivered a letter to the Eve Auction House on December 12 from Ambassador Hartley to Eve Auction House Director Alain Leroy, requesting the temporary withdrawal from the auction of possibly sacred or culturally significant objects from the Hopi and Navajo tribes, so tribal representatives can confirm the nature and provenance of these items, and determine if they have recourse to seek their return.

In the letter, the Ambassador expressed her hope that Mr. Leroy would ask the owners of the items to enter into a dialogue with the tribes. These sacred objects are of great importance to the Hopi and Navajo peoples and should not be offered for sale in the absence of consultation with the two tribes.